

17.11.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### Corona-Virus

#### Acht Neuinfektionen – Sekundarschule wird geschlossen

Das Gesundheitsamt informiert heute über acht neue Infektionsfälle im Stadtgebiet. Zu den Neuinfizierten zählen fünf Frauen im Alter von Ende 30 bis Ende 70 sowie drei Männer, davon zwei Anfang 30 und ein 47-Jähriger.

Drei Frauen waren durch die Kontaktnachverfolgung ermittelt worden, zwei von ihnen wurden aus Arztpraxen gemeldet. Die drei Männer wurden sowohl bei der Kontaktnachverfolgung, über die Meldung aus einem anderen Bundesland sowie per Hinweis aus einem Labor ausfindig gemacht.

Bei einer 65-Jährigen handelt es sich um eine Lehrerin der Sekundarschule „Friedensschule“. Die Schule wurde deshalb bis zum 27. November 2020 geschlossen. Alle Lehrer und Schüler befinden sich ab heute in häuslicher Quarantäne. Die Tests aller Lehrerinnen und Lehrer der Schule sowie der Schülerinnen und Schüler einer 5. Klasse erfolgen als Kontaktpersonen der 1. Kategorie am Freitag, dem 20. November 2020.

Somit weist die Gesamtstatistik in Dessau-Roßlau mit der heutigen Meldung 221 positiv getestete Fälle auf. Es befinden davon fünf Personen in stationärer Behandlung. 160 Personen gelten mittlerweile als genesen.

**Aktueller Inzidenzwert: 17,5** (Vortag)

**Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick:  
(Stand: 15.00 Uhr)**

<http://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/covid-19-corona-virus-info-portal.html>

**Hinweis:** Zwischen der laufenden Aktualisierung der Fallzahl des Meldetages (siehe Diagramm) und der in der tagesaktuellen Pressemitteilung angegebenen Zahl kann es zu Unterschieden kommen. So kann es passieren, dass einzelne Fallmeldungen noch einem Vortag zugeordnet werden müssen, aber als neue Meldungen in der Pressemitteilung erscheinen.